
Jedes Jahr darf ich über News und Veränderungen aus Sicht der Jugendkommission berichten.

Jugendkommission:

Seit Mai 2012 hat Villmergen eine Jugendkommission. Vom Gemeinderat sind folgende Mitglieder für die nächsten 4 Jahre (2014 – 2017) gewählt:

- Linus Koch, Markus Weibel, Angela Meyer und ich aus der Dorfbevölkerung.
- Ergänzt werden wir von: Priska Wyss, Schulsozialarbeiterin; Daniel Duss, Vertreter Schulpflege; Renato Sanvido, Gemeinderatsvertreter; Leiter der Jugendtreffs (nur beratend – kein Stimmrecht)

Jugendtreff:

Seit der Eröffnung des Treffs im Mai 2008 hat der Jugendtreff schon einigen Wandel erleben dürfen und müssen. Auch in den nächsten Monaten stehen weitere Veränderungen an. Im Moment können unsere Jugendlichen einen Teil ihrer Freizeit in den temporären Räumlichkeiten im Untergeschoss des Schulhauses Dorf verbringen. Der Treff läuft unverändert gut und zwischen 30 bis 50 Jugendliche nutzen das Angebot regelmässig an den offenen Mittwoch-Nachmittagen und Freitag-Abenden.

Bereits laufen aber die Vorbereitungs- und Gestaltungsarbeiten, damit die neuen Räume im Kindergarten Bündten, nicht nur auf dem Papier, für und mit unseren Jugendlichen hergerichtet sind. Die getrennten Räumlichkeiten (U16 + Ü16) nehmen langsam, aber sicher Gestalt an. Erste Impression werdet ihr nächste Woche unseren Zeitungen entnehmen können.

Leitung Jugendtreff:

Seit Januar 2015 hat Noëmi Sberze die Leitung des Jugendtreffs (U16) übernommen. Mit den älteren Jugendlichen befasst sich Dominik Holliger (Ü16). Infolge des Wachstums der VJFs wurde die Geschäftsleitung ausgebaut und die Zuständigkeiten neu geregelt. Nach ihrem Mutterschaftsurlaub haben wir eine altbekannte neue Ansprechperson in der Person von Josephina Vogelsang erhalten. Trotz Veränderungen in der Führung und entsprechende Wechsel der Personen ist die Freude unserer Dorfjugend am Treff und der gemeinsamen Events (Mädchenabend, Fasnacht, Filmabend, DJ-Events, Badi-Fest, etc.) geblieben. Auch das Organisieren und Gestalten wird von vielen Jugendlichen mitgetragen und selten muss ein möglicher Anlass fallen gelassen werden.

Dank:

Auch dieses Jahr möchte ich an dieser Stelle im Namen unserer Dorfjugend noch folgenden Dank weitergeben:

- Der Gemeinde Villmergen für die finanzielle und wohlwollende Unterstützung der Dorfjugend
- dem VJF Wohlen
- und einfach allen, die unserer Jugend wohlgesinnt, offen und aufgeschlossen gegenüberstehen.